

Alors le Burundi, le pays le plus pauvre et le plus malheureux du monde ?

@rib News, 25/03/2016 Burundi : Le pays de Samandari Power - Episode 2 Par Athanase Karayenga Qui a dit que le Burundi était le pays le plus pauvre et le plus malheureux de la planète ? C'est d'ailleurs une tautologie. Quand un pays d'Afrique, dite noire, est le plus pauvre, il est forcément le plus malheureux ! Dans les milieux anti africains de l'Afrique, le pessimisme, la chanson est connue : « Noir c'est noir. Il n'y a plus d'espoir au Burundi. »

Mais quand même ! Affirmer que le Danemark, où il fait souvent des températures polaires, lesquelles ont figé la Sirène sur la plage en face de Copenhague et l'ont transformé en bloc de pierre, prétendre que ce pays est plus heureux que le Burundi où il fait 20°C en moyenne toute l'année, c'est vraiment se moquer du monde. Comment peut-il être heureux dans un pays froid du grand nord ? A l'inverse, comment le Burundi, peut-il être le plus pauvre du monde avec neuf mois de pluie par an, un climat délicieux, un printemps perpétuel qui permet deux saisons culturelles par an, des rivières qui rivalisent d'ardeur pour alimenter les bassins de deux grands fleuves mythiques africains, le Nil et le Congo, un pays que berce les vagues du sublime lac Tanganika, une véritable mer intérieure ? Lire l'intégralité de l'article (Re)lire "Burundi : Le pays de Samandari Power - Episode 1"